

► 16 Marzo, 2018



Plena inclusión

MANIFESTACIÓN

Plena inclusión Aragón, por la igualdad de mujeres y hombres



El pasado 8 de marzo se celebró el Día de la Mujer.

Fue un día para reivindicar la igualdad entre mujeres y hombres.

Muchas mujeres hicieron huelga ese día.

La huelga es para demostrar que si paran las mujeres se para el mundo.

Muchas mujeres con discapacidad intelectual o del desarrollo viven su día a día sin que les hagan caso.

Eso es también una forma de violencia.

Las niñas y mujeres con discapacidad intelectual sufren una violencia aún mayor cuando son maltratadas.

Además de sufrir malos tratos para estas mujeres es más difícil denunciarlos.

La Justicia no está preparada para apoyarlas.

Sólo 1 de cada 10 mujeres con discapacidad intelectual tiene trabajo. También están discriminadas en el trabajo.



En Atadi, personas con discapacidad intelectual de sus 10 centros realizaron la lectura de un manifiesto.

La Fundación Cedes hizo fotos a mujeres de su entidad con el texto «nosotras valemos».

También la Fundación Los Pueyos, Atades Huesca, Ambil, Utrillo o Autismo Aragón compartieron en sus redes sociales mensajes parecidos.

En Zaragoza, personas con discapacidad intelectual y profesionales de Plena inclusión Aragón participaron en la manifestación celebrada ese día. Esta acción se realizó dentro del programa de Responsabilidad Social subvencionado por la Fundación ONCE.

(Texto en Lectura Fácil)

